

地域力通信

Vol. 3

2023年12月1日発行

鎌倉市議会議員 無所属

[会派] 夢みらい鎌倉

[委員会] 建設常任委員会 副委員長

議会広報委員会 委員長

新庁舎等整備に関する調査特別委員会委員



鎌倉市役所本庁舎の現状について!

皆さまこんにちは。寒さも増し、いよいよ師走となりました。世界は紛争が絶えない世の中になっています。私たちは世界中が「笑顔あふれるまち」になるよう身近なところから前に進んでいきましょう。

さて、昨年12月議会で「鎌倉市役所の位置を定める条例」否決から1年が経過しました。私はその後も「なぜ移転建て替え」を今しなければならないかの理由をお伝えしてきました。

◆第一の理由【本庁舎の耐震化状況】

今の建物はブレース(筋交)補強により大地震でも倒壊しにくく、人命は守れる状況ですが、町を復旧復興させるための業務は、建物内では危険なため行えなくなります。



緑の線が現在耐震化して筋交を入れた部分。大地震がきても業務を継続するには赤の線へも追加の筋交が必要



上層階部の壁の亀裂



雨漏りによる劣化状態

◆第二の理由【執務室の狭い状況】

鎌倉市の未来を描く市役所職員の働く環境としては異常に狭く劣悪です。様々な対策を講じているものの、いつまでここで働いてもらわねばならないのかという状態です。



デスク周りの配線がPC中心の執務環境に対応できていない(OAフロアにする必要がある)

◆第三の理由【現在の場所では風致地区条例による高さ制限、埋蔵文化財の関係で必要な規模の建物が建てられない】

この様な状況を検討し、市長はじめ市役所職員が懸命に市民の皆さんへの説明を繰り返しながら策定したものが昨年の12月議会に提出され、否決されました。議会が否決した理由としては「市民の理解不足」「市役所が移ったら不便になる」「建て直すのは無駄」等でした。

災害は「いつか来る」ではなく「必ず来る」もの。その時に復旧復興の司令塔となる市役所とするため、皆様の更なるご理解とご協力をお願いいたします。



YouTube リンク
(鎌倉市公式チャンネル)

『新庁舎の整備と市庁舎現在地の利活用に向けて
【前編】市庁舎移転が必要な主な理由』

市職員の働く環境を変えねば
鎌倉の未来は描けない!!



しげちゃんの一言

市議会レポート

▶ 12月6日(水)より定例会が始まります

今回は条例5件、補正予算3件、その他認定等9件に関して市長より議案の送付が議会になされました。

【主な内容】

❖ 山崎浄化センタースポーツ等広場条例の制定について

山崎浄化センター用地の一部を、スポーツ等広場として公の施設に位置付けるもの

❖ 鎌倉市学校給食費に関する条例の一部を改正する条例の制定について

物価高騰による小学校給食の食材料費上昇に対応するため、必要な改正を行うもの

【中里が行う

❖ 災害ボランティアセンターについて

一般質問項目】

❖ 避難所について



市議会のライブ中継や過去の録画映像をご覗いただけます。



鎌倉駅近くに喫煙目的施設設置等補助金交付による 喫煙所が開設されました

これまで鎌倉駅周辺には喫煙所が設置されていなかったため、平成21年に施行された「路上喫煙の防止に関する条例」以降も、喫煙禁止エリア規制がされているにも関わらず周辺での路上喫煙、ポイ捨て、受動喫煙に対する解決策が見出せずにいました。

この度、鎌倉市の補助金を活用した民間の喫煙目的施設が開設された事により、誰もが心地よく安心できる町に近づいたのではないでしょうか。

【喫煙所の場所】I-ZA鎌倉 3階 〒248-0006 鎌倉市小町6-15

【開錠時間】午前9:00～午後5:00

鎌倉市HPより



SMOKING

地域力UPキャンペーン

新たな年を迎える前に地球に感謝をしませんか!!

ご近所の皆様もお気軽に
ご参加ください。



宮城県七ヶ浜町で行った
ビーチクリーンの様子

① 極楽寺川清掃

日時: 令和5年 12月17日(日) 9時～ (1時間程度・雨天中止)

集合: 稲村ガ崎自治会館前(稲1-15-32)

持物: 長靴、手袋等



② 七里ガ浜ビーチ&タウンクリーン

日時: 令和5年 12月23日(土) 9時～ (1時間程度・雨天中止)

集合: 七里ガ浜セブンイレブン駐車場

持物: 軍手、トング(あれば)

活動メンバーを募集しております。ご興味ある方は
official@nakazato-shigemitsu.jp(下記QRコード)まで



健康経営

健康についての知識と実践法をご紹介します。健康経営アドバイザー・
健康管理士一般指導員・ヨガ指導者 中里えみこです(^_-)



【要らないものを手放す～コツコツと習慣に～】

師走です。今年のうちに大掃除をして、来年はスッキリとスタートしたいものですが、時間ができたらやろうと思ったら、いつの間にか一年経ってしまったなんてことも。

それが服や物なら、押し入れの中でカビ臭くなり、いずれは捨てる運命ですが、人間の身体はそうはいきません。60兆の細胞が再生と死滅を繰り返し、大便の3分の2は腸細胞の死骸と言われています。→

毎日のお風呂、歯磨き、排泄などで表皮や体内の老廃物を排出していますが、身体を動かさないと静脈やリンパの流れが滞り、老廃物が長く体内に残ります。背骨を伸ばし下腹から捻る運動によって、腸の働きを促進し排泄を促しますよ。

お掃除と身体のお手入れは日頃からコツコツと習慣に。
スッキリ気持ちの良い日常が待っています。



QRコードは株式会社デンソーウエーブの登録商標です

f facebook.com/rastashige

i instagram.com/rastashige/

t twitter.com/rastashige7

市政のこと、鎌倉のこと、どんな小さな
ことでも皆さまの声をお聞かせください！
お問い合わせはこちら →



中里しげみつ
LINE公式アカウント
友だち追加はこちら



中里しげみつ事務所

〒248-0024

鎌倉市稻村ガ崎5-38-19-2

090-3407-8699

